

## Biennale des Villes en transition

# Master class éloquence : soirée de sélection

**Mercredi 13 février 2019, de 18h à 20h**  
**La Chaufferie - 98, rue Léon Jouhaux**

En présence d'**Eric Piolle**,  
maire de Grenoble



Dans le cadre de la Biennale des Villes en transition qui se déroulera à Grenoble du 8 au 16 mars 2019, la Ville de Grenoble organise le 12 mars, avec plusieurs partenaires dont Eloquentia Grenoble, une soirée éloquence.



L'art de manier la parole est essentiel à la société démocratique : il permet de partager des valeurs, de faire circuler des idées, d'exprimer un point de vue, de se confronter aux autres... sans s'affronter. Cet art est aussi un outil d'émancipation et d'innovation.

**Mercredi 13 février à 18h à la Chaufferie, 12 lauréats sur une soixantaine de participants seront sélectionnés pour participer à la soirée éloquence**

**du 12 mars.** Ils porteront la parole des jeunes sous différentes formes d'art oratoire sur les thématiques liées à la ville de demain.

Ce sont les jeunes eux-mêmes qui voteront pour leurs représentants, en choisissant deux personnes (sans voter pour eux).

Pour se préparer à la soirée finale, les 12 lauréats participeront ensuite à deux autres sessions de formation encadrées par Herrick Moifo-Djontu, Enseignant Chercheur en sociologie des conflits et Gregory Ubaud alias l'Apprenti, artiste.

Le comédien David Burstein les accompagnera également sur la mise en scène et la posture à adopter sur une scène de théâtre.

